

INTERESSENVERTRETUNG DER KUNDINNEN UND KUNDEN DES ÖFFENTLICHEN VERKEHRS

Sektion Zentralschweiz

Volkswirtschaftsdepartement Departementsvorsteher Regierungsrat Kurt Zibung Bahnhofstrasse 15 6431 Schwyz

Luzern, 29. Oktober 2015

Stellungnahme zur Richtplanüberarbeitung 2015

Sehr geehrter Herr Regierungsrat

Pro Bahn Sektion Zentralschweiz bedankt sich ganz herzlich Gelegenheit zur Stellungnahme anlässlich der Richtplanüberarbeitung 2015 des Kantons Schwyz erhalten zu haben.

Als 'Interessenvertretung der Kundinnen und Kunden des öffentlichen Verkehrs' hat sich Pro Bahn ausschliesslich mit Gesichtspunkten des öffentlichen Verkehrs im Allgemeinen und dem Schienenverkehr im Besonderen beschäftigt.

Pro Bahn stellt anerkennend fest, dass die in der Richtplanüberarbeitung enthaltenden Planungen bezüglich zukünftigen Doppelspurausbauten, Stationsneubauten, Stationsverlegungen mit Zeithorizont bis 2040 absolut zukunftsgerecht und visionär sind.

Wir wünschen dem Kanton Schwyz und seinen Bewohnern in diesem Zusammenhang, dass möglichst viele dieser Planungen zeitnah verwirklicht werden können.

Mit freundlichen Grüssen

Pro Bahn Schweiz Sektion Zentralschweiz

Karin Blättler Präsidentin